

COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate



Commission scolaire
des Grandes-Seigneuries

Dégât d'eau à l'école primaire Jean-Leman à Candiac : Tout est rapidement rentré dans l'ordre

La Prairie, le 27 mars 2017 – À la suite d'un bris de tuyau d'une fontaine, un dégât d'eau a eu lieu à l'école primaire Jean-Leman à Candiac. Très tôt ce matin, des équipes ont été déployées par le Service des ressources matérielles de la Commission scolaire des Grandes-Seigneuries (CSDGS).

Trois locaux et un corridor ont été touchés par ce dégât. Les équipes de nettoyage en place ont devancé leur objectif afin que tout rentre dans l'ordre avant l'heure du dîner.

Le personnel de l'école a jumelé des groupes d'élèves afin que tous puissent vaquer à leurs occupations et activités quotidiennes pendant le nettoyage.

Les parents du service de garde ont été informés en venant reconduire leurs enfants et tous les parents ont rapidement reçu un courriel de la direction de l'école.

Aucun élève n'a été retourné à la maison et aucune évacuation n'a été nécessaire.

— 30 —

Source : Mylène Godin
Régisseur, Secteur des communications
Commission scolaire des Grandes-Seigneuries
514 380-8899, poste 3978 | godin.mylene@csdgs.qc.ca
www.facebook.com/csdgs.qc.ca